

ゆふっ子

由布院小学校学校目標

確かな知識・技能をもとに主体的に学ぶゆふっ子の育成
～ 郷土を愛し 平和を愛する子 ～

1年生50人が入学！由布院小学校321名でスタート！！



対面式入場



遠足：縦割り班活動



遠足：中学校付近



遠足：お弁当(中学校)

4月8日（火）の始業式で令和7年度がスタートしました。10日（木）には新入生50名が入学し、全校321名の由布院小学校となりました。

15日（火）には対面式が行われ、6年生に手を引かれた新1年生が全校児童の待つ体育館に入場しました。6年生のお迎えの言葉にこたえるように、1年生は大きな声で「よろしくお願ひします。」と挨拶できました。

18日（金）はお迎え遠足で、朝方のうちは雨が心配されましたが時間の経過とともに天気が回復し、初夏のようなよい天気になりました。縦割り班活動でゲームなどを楽しんだ子どもたちは、中学校を目指して学年ごとに歩いて行きました。小学校の倍ほどもある広いグラウンドできれいな由布山を眺めながら、友達と一緒に食べるお弁当はいつもにも増しておいしそうに見えました。

楽しみにしていた遠足や授業参観も終わり、今週からは新しい学年の学習に張り切って取り組んでいる子どもたちの姿が多々見られます。どの学年の子どもたちも落ち着いてよく頑張っています。良いスタート切れたと思っています。

今年も、上記右側の学校目標に向かって職員一丸となって取り組みますので、保護者・地域の皆様、これまでと変わらぬご支援・ご協力をお願いいたします。

保護者会について

16日の授業参観の日の全体会において、PTAの閉会に伴う保護者会立ち上げについて説明をさせていただきました。

今週末を期限とした実行委員を募集しております。立候補・推薦の届け出をお願いします。届け出いただいた方々には学校から確認の連絡をさせていただきます。第1回の実行委員会を5月8日（木）19時より開催いたします。

5月の主な行事

- 1日（木）短縮4校時・保護者面談
- 2日（金）短縮4校時・保護者面談
- 9日（金）短縮4校時・市教研統一研のため
- 26日（月）5年生自然の家宿泊体験(1日目)
- 27日（火）5年生自然の家宿泊体験(2日目)
- 29日（木）尿検査
- 30日（金）尿検査・4年生社会見学